



第 47 号

千 町 田

発行元:(農)のきの郷
安来市利弘町 922-3
Tel/Fax:22-2580
発行責任者:河津 一行



代表理事 山本 耕一

新年あけましておめでとうございます。組合員の皆様におかれましては、つつがなく新しい年を迎えられたものと思います。年末から降り始めた雪は近年ない大雪となりの一面銀世界での年明けとなりました。

さて、一期3年の役員任期を終えて本年は新しい役員でスタートすることとなります。3年間を振り返りますと中期プランを基に「のきの郷」に相応しい拠点づくりと事業の多角化を推し進めました。水稲苗の内製化、ライスセンター稼働率UPならびにイチゴ栽培への取組みなど、「コスト削減」と農業売上向上に取組む一方で雇用体制の確立と組織

の再編による人的資源確保などに意欲的に取組みました。その結果、過去最高の農業売上高を計上し、種苗費、施設利用費などの経費削減、担い手の確保として2名を雇用する結果となりました。

副代表理事 坂田 宣雄

本年から新しい役員でスタートしますが農業を取巻く環境は非常に厳しいものがあります。特に水稲関係は少子高齢化、コロナ渦の影響で消費環境は劣悪な状況となっており、余剰米は30万トン以上となり米価の動向は安値に転ずるものと報道されています。安値に転じた場合、水稲売上の減収をどのようにして補うかを早急に検討する必要があります。そのなかで、過去の農業体系を見直し新たな体系を目指すため先行投資を行ない取組んでいるイチゴ・ブドウ栽培の基礎が出来上がりつつあります。これから新しい体制となりますが新たな中期プランに沿って経営改善に積極的に取組みたいと思います。最後になりますが、役員一同一丸となって頑張ってください。



副代表理事 河津 一行

あけましておめでとうございます。コロナ騒ぎで明け暮れた1年でしたが、皆様にはどのような新年を迎えられましたでしょうか。久しぶりに雪のある正月であり、またコロナのための外出自粛で初詣もままならなかったのではないのでしょうか。

さて、のきの郷におきましても新しい事業年度となりました。2月に行われる通常総会に向けて昨年度のとめ作業が進んでいます。また、今年には理事改選の年であり、また組織改編の年でもあります。総会にて組合員の皆様へご説明申し上げますのでご理解ご承認をいただきます様によりしくお願い致します。

様には寒い中作業にご協力いただいています。

本年もまた組合員の皆様には色々な所でご協力をいただく必要がございます。なにとぞよろしくお願ひ申し上げます。



ので組合員の皆さまのご協力と格別のご理解を引き続きお願い申し上げます。

また、業務においてはキャベツの出荷、そして昨年より栽培を開始したイチゴの出荷が始まり、皆

ただきますのでご理解とご協力をよろしくお願ひします。





田んぼの様子

1月の田んぼは
何もない！わけ
はありません。
冬季湛水で水の
張つてある田んぼ
は白鳥たちのねぐ
らになっており朝
晩はとても賑やか
ですが、風間は静

かな水面をたたえて
います。その白鳥たち
は風間はあちらこちら
の田んぼに散らば
っています。小麦は条
をそろえて元気に育
っています。菜種は小



キャベツの畑は
約半分の収穫が終
わっています。先日
の雪のおかげでよ
りおいしいキャベ
ツになっています。
イチゴは着々と収
穫量を増やしてい
ます。JA共選を主体
に出荷しています。

さな葉っぱを広げ
ています。



ぶどうハウス
はあとビニ
ールを張るばか
りになってい
ます。



新車紹介

キャベツやイチゴの出荷が増え、
その輸送に使用するためワゴン車を
リースにて導入しました。特にイチ



ゴは出荷コンテナ
数が多いため強い
味方になります。
側面には『のきの
郷』のロゴを入れて
います。

通常総会開催のお知らせ

第8期通常総会を左記の日程にて
開催いたします。組合員の皆様から
ご意見をいただき今後の経営方針を
決定しますので多数ご出席いただき
ますようによくお願い致しま
す。

なお、今年はコロナウイルス感染
防止対策として能義小学校体育館に
て開催いたします。お間違えないよ
うにお願い致します。

防寒着、スリッパを準備いただき、
マスク着用をお願い致します。

資料配布… 2月6日(土)
総会… 2月14日(日)

午後2時より
能義小学校 体育館

お知らせ

3月よりイチゴハウスを
観光農園として開放する予
定です。詳細は別途お知ら
せいたします。

開園の
際は、皆様
のお越し
をお待ち
しております。



お悔やみ申し上げます

令和2年の物故者の方です。

赤崎町	原	郁夫	様
飯生町	板垣	正	様
広瀬町	引野	幹雄	様
赤崎町	中西	晋	様
利弘町	山本	徹	様

いらっしやいませ

1月18日 安来二中

社会科見学 3名



ちよこし聞いて

今年の正月は久しぶりの大雪でし
たね。自分たちが子供のころはど
うだったのかすっかり忘れていま
すが、雪遊びがいろいろ出来てい
たから結構もっていたんでしょ
うね。

雪が積もると思い出すのが小学
生の集団登校と一緒に通った幼
稚園児の時のことです。雪道で
歩けなくなった私をおんぶして
くれた6年生は今思うと本当に
大人でした。思い出すと泣けま
す。(x)

